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● Luiz Henrique dos Anjos
● Formado em Análise e Desenvolvimento 

de Sistemas na UFPR
● Desenvolvedor desde 2011

✅ Front ❌ Back
❌ DC ✅ Marvel

✅ Biscoito ❌ Bolacha
✅ Android ❌ iOS







Ninguém te obriga a conhecer e usar todos 
esses packages.







● Dúvidas?



Isso é só o feijão com arroz



ALÉM DO 



● Escalabilidade
● Custos
● Segurança
● Confiabilidade





● Manter um servidor em casa
● AWS, Azure, GCP, Heroku
● Firebase
● Netlify





● Build
● Runtime

○ Servidor
○ Cliente

● Pode misturar

Artigo: JavaScript e SEO: desenvolvento páginas indexáveis

https://inside.contabilizei.com.br/javascript-seo-desenvolvendo-p%C3%A1ginas-index%C3%A1veis-910bdb64aef5




● Rest
● GraphQL
● BFF





● Micro front-ends
● Aplicações separadas + 

padronização de UX





● Hospedagem ou servidor de aplicação
● Geração de HTML
● Comunicação com back-end(s)
● Interação com front-ends
● Monitoramento
● Evolução
● ...



Agora, respira



● Aprender com erros
● Entender o problema
● Criar repertório



LinkedIn: in/lhenriqueanjos
Medium: @LuizHenrique91
Telegram: @LuizHenrique

contabilizei.gupy.io

https://www.linkedin.com/in/lhenriqueanjos/
https://medium.com/@LuizHenrique91
http://t.me/LuizHenrique
http://contabilizei.gupy.io

